

Zeitschrift: Schweizer Soldat : Monatszeitschrift für Armee und Kader mit FHD-Zeitung
Band: 43 (1967-1968)
Heft: 22

Artikel: Die Schlacht am Hue
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-708229>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 21.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Schlacht um Hue

Mit unerhörter Heftigkeit tobte die Schlacht um Hue, der alten Kaiserstadt, die von den Kommunisten besetzt und von den amerikanischen Marines – den «Ledernacken» – wieder erobert wurde.



Die Schlacht um Hue

Unaussprechliche Leiden hatte auch die Zivilbevölkerung zu erdulden. Grausam wütete der Terror der Kommunisten – er hat mehr Tote gefordert als die Schlacht.

Ein auf frischer Tat erdappter Heckenschütze – gefesselt und die Augen verbunden – wartet auf seine Aburteilung.

Verwundet! Marines schleppen ihren getroffenen Kameraden in Deckung.

An der Mauer der Zitadelle. Ob es drüben noch Scharfschützen hat?



Die Schlacht um Hue

Ein Gegenangriff der Kommunisten wird zurückgeschlagen.

Mit Handgranaten wird ihnen an den Leib gerückt.



Die Schlacht um Hue

Schon weht die Flagge mit Sternen und Streifen über der Zitadelle, aber immer noch wehren sich die Verteidiger.

Verwundete Feinde erhalten Erste Hilfe.

Kameraden helfen Kameraden.



Die Schlacht um Hue

Da fragt keiner, ob seine Hautfarbe weiß oder schwarz ist.

Umgeben von seinen Habseligkeiten – Munition, Bildern und Briefen – liegt ein gefallener Verteidiger in der eroberten Zitadelle von Hué.

